



KPM ANALYTICS



36 AVENUE MARC SANGNIER
92390 VILLENEUVE LA GARENNE

+ 01 41 47 50 48

sales@kpmanalytics.com

www.kpmanalytics.com



FRANCE / FRANCE



Mr Raphaël Deuscher
Directeur commercial France

KPM ANALYTICS EST UN LEADER DE L'INSTRUMENTATION SCIENTIFIQUE, ET DE L'ANALYSE DES PARAMÈTRES DE QUALITÉ DANS LES SECTEURS ALIMENTAIRE, AGRICOLE, INDUSTRIEL ET ENVIRONNEMENTAL.

Nos solutions sont utilisées dans les laboratoires, ou sur la ligne de production, fournissant des données analytiques rapides, précises et reproductibles qui ont un impact direct sur les résultats commerciaux.

En tant que partenaire, nous fournissons des mesures et des renseignements clés à nos clients afin de réduire les déchets et les coûts, d'augmenter l'efficacité énergétique, d'améliorer la qualité et de protéger leurs marques.

Nos marques sont AMS Alliance, Bruins Instruments, CHOPIN Technologies, EyePro System, Process Sensors, Sensortech, Sightline et Unity Scientific. Chacune d'entre elles a une longue histoire dans la fourniture de solutions d'analyse avancées et fiables pour assurer la qualité des produits et optimiser l'efficacité des processus, avec le service client au centre de tout ce que nous faisons.

Retrouvez-nous sur www.kpmanalytics.com pour en savoir plus.

KPM ANALYTICS IS A LEADER IN SCIENTIFIC INSTRUMENTATION, FOCUSED ON ANALYZING CRITICAL QUALITY PARAMETERS IN THE FOOD, AGRICULTURAL, INDUSTRIAL, ENVIRONMENTAL.

We provide a comprehensive range of products and services to uniquely solve our customers' problems. Our solutions are used in labs, at line, over line, and in line providing rapid, precise, and repeatable analytical data that directly impacts business results.

As a partner, we provide key metrics and intelligence for our customers to reduce waste and costs, increase energy efficiency, improve quality, and protect their brands.

Our product brands are AMS Alliance, Bruins Instruments, CHOPIN Technologies, EyePro System, Process Sensors, Sensortech, Sightline, and Unity Scientific. Each has a long history of delivering advanced and reliable analysis solutions to ensure product quality and optimize process efficiency, with customer service at the center of everything we do. Visit www.kpmanalytics.com to learn more.

Retrouvez-nous sur le stand N°

E 12

